



塩中だより

第18号
令和6年11月7日(水)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学校長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

☆ 令和6年度塩浜中学校文化祭 ～笑顔満祭～ ☆

11月1日(金)に本年度の文化祭が盛大に開催されました。塩浜小学校の5,6年生、多くの保護者や地域の方々に集まっていただき、学年ごとの学習発表、合唱コンクール、スピーチとステージ発表は大いに盛り上がりました。

生徒会によるオープニングセレモニー

小学生合唱「翼を抱いて」



学年発表1年生:「教室から始まるSDGs」

1年合唱:「マイバラード」



学年発表2年生:「働くうえで大切なこと」 職場体験学習を終えて

2年合唱:「心の瞳」



学年発表3年生:「平和と防災」 修学旅行より

3年合唱:「YELL」



英語スピーチ



中学生のメッセージ



生活文化部のハンドベル演奏



生活委員会:校則〇✕クイズ



保健委員会:健康チェック



生活文化部:作品展示



理科・社会科展示



美術科展示



国語科「本の帯コンテスト」



各学年の学習発表、合唱発表、委員会の発表、個人新聞、教科の作品発表、生活文化部の作品発表&ステージ発表、本の帯コンテスト、英語スピーチ、中学のメッセージ・・・どの発表、どの展示を見ても今まで学んできたことがストレートに伝わってきて、みなさんの成長を実感しました。

また、各学年の発表は、「環境」や「防災」「労働」「人権」など今ある課題について、自然教室や修学旅行、職場体験などの学習活動を通して、自分たちで調べ、考え、どのように行動すべきかをしっかりと発表できました。これらはいわゆる「探求する力」ということで、予測不可能な世の中を生き抜くために今後ますます必要となる力です。これからもこの力をしっかりとつけてほしいと思います。文化祭後に開かれたコミュニティースクール運営協議会では、委員さんから、塩中のみなさんの頑張りを認めていただいたり、みなさんの主張について感動したという意見をいただいたりして大変うれしく思いました。この文化祭の取り組みで得られたものを、自信をもって今後の日常の学校生活にいかしてください。